

Die Kinder und Jugendlichen entwickeln sich zur festen Größe im Verein.

Als die bislang gelungenste Veranstaltung der Theaterjugend kann wohl der am 07. Dez. 08 in der Appel-Seitz-Stiftung stattgefundenen **Adventshoagarten** bezeichnet werden. Die Vereinskinder- und Jugendlichen entwickelten eigene Ideen und setzten sie unter dem Motto: „besinnlich und heiter.“ engagiert um. Das Schwarzlichttheater fand beim Publikum sehr großen Anklang. Über die selbst erarbeitete und gekonnt vorgetragene Moderation des Nachmittags, staunten nicht nur die knapp 250 Gäste. Alles in Allem ein gelungener Nachmittag in dem alle Altersgruppen der Theaterjugend vertreten waren.



Fotos: Georg Zauner

D`Ilmzeiser`l beim Adventshoagarten

Jugend unter sich beim Adventshoagarten

Die Jugend der Dorfbühne wird von 24.-26. Juli 09 an den **17. Bayerischen Jugendtheatertagen** in Mainburg teilnehmen. In verschiedenen Workshops lernen sie nicht nur neue Theater Techniken, sondern auch jede Menge nette und lustige Theaterbegeisterte kennen.

Im Rahmen des **Ferienprogramms** der Gemeinde Münchsmünster findet am 27./28. Aug. 09 wieder ein 2-tägiger Theater-Workshop in der Stiftung statt. Es nehmen wieder Kindern aus Pförring, Münchsmünster und Schwaig teil. Ein interessantes und abwechslungsreiches Programm wartet wieder darauf mit Leben und Aktion gefüllt zu werden.

Das **Kulturmobil** des Regierungsbezirks Niederbayern wird im Rahmen des Ferienprogramms erstmals in Schwaig an der ASS gastieren. Termin ist der 28. Aug. 09. Es wird ein Kinderstück als Nachmittagsvorstellung- und ein Erwachsenenstück als Abendvorstellung geben.

Der Vereinsausschuss und die Jugendleitung sind in ihrer vergangenen Sitzung übereingekommen, dass die Theaterjugend der Dorfbühne im November diesen Jahres mit dem Familienstück:

„Das Dschungelbuch“

vor das Publikum treten wird. Eine große Herausforderung, nicht nur für alle Kinder und Jugendlichen im Verein.

Anmerkung der Redaktion:

Wer kennt und liebt sie nicht, diese gutmütigen Helden, die hinterlistigen, aber erfolglosen Bösewichte und die trampelnden Schwergewichte des Dschungels. Bei der Schwoagara Dorfbühne im Herbsttheater kein Film, nein es werden quicklebendige Figuren für Sie auf der Bühne spielen, tanzen und singen.

